

# Schwerer Verkehrsunfall nach Kälteeinbruch

**Göpfritz/Wild – Am Samstag dem 23. März 2002 um ca. 03.00 Uhr kam es auf der B2 kurz nach der Unterführung bei Göpfritz aufgrund der eisglatten Fahrbahn zu einem Verkehrsunfall.**



Ein aus Wien stammender Lenker war in den frühen Morgenstunden auf der B2 Richtung Wien unterwegs. In der langen rechts Kurve zur Unterführung verlor er auf der eisglatten Fahrbahn die Kontrolle über sein Fahrzeug (Nissan Sunny) und fuhr ungebremst in die Böschung neben der Fahrbahn. Wie durch ein Wunder wurde keiner der Insassen verletzt.



Die Kameraden der FF Göpfritz/Wild rückten mit 3 Fahrzeugen und 7 Mann zur Unfallstelle aus. Der PKW musste mittels der Seilwinde des RLFA 2000 über die Böschung hinauf gezogen werden, von wo aus der PKW auf die Abschleppachse verladen und nach Göpfritz/Wild abtransportiert wurde.